

SSSS

akai ogo eitokai hinbun NO.5

激闘! 夏の高校野球!

3日間の延期を経て、夏の高校野球が行われました。今年の相手は強豪、倉吉北高校！今回は鳥取開催ということで、さらに懇談の日に重なったので応援団の人数は少なかったですが、かつてないくらいの激しい応援

もあって、選手も大健闘！ 1回の表は、先頭の平井君のヒットからの連打で、何と2点を先制！！先取点をもぎ取った時は、スタンドも大盛り上がり！

その後、強豪の倉吉北だけあって、強力打線が火を吹いて猛攻を受けますが、境総合も何度もチャンスを作り、そのたびに境総合の少人数だけど気合いの入った吹奏楽部と応援団が、倉北のド迫力応援団にも負けずに、大きな声援を送り続けて、本当に選手も応援団も1つになって、素晴らしい試合を展開しました。途中、エースのD2平井君の足がツッてリリーフO3佐藤君が代わって好投を見せましたが、結果は8回9対2でコールドゲームでした。

しかし、選手とスタンドの応援団が一体となった素晴らしい時間でした。来年はもっとたくさんの生徒が応援に来てくれるとうれしいし、他の部の試合にもぜひ応援に行って、みんなで応援し合える学校になるといいなと思います。野球部の選手、保護者会のみなさん、吹奏楽部と応援団のみなさん。本当に疲れさまでした！



2学期は学年総合がんばろう!!